

Teletón por los damnificados

Escrito por Redacción

Viernes, 17 de Diciembre de 2010 11:36 - Última actualización Viernes, 17 de Diciembre de 2010 12:49



Mañana sábado 18 de noviembre se estará llevando a cabo una Teletón en pro de los damnificados del sur del Departamento del Atlántico buscando una significativa recolección de ayuda humanitaria para sus habitantes golpeados por la ola invernal.

El evento se iniciará hacia 08:00 de la mañana y se prolongará durante todo el día en el sector de la rotonda del Cañón de Morgan. Las ayudas se pueden entregar en dinero o productos no perecederos tales como: Granos, arroz, aceite, enlatados, salchichas, Corn Beff, ropa nueva, botas de caucho, sardinas, atún, leche en polvo, café, pañales, toallas, cobijas, galletas, etc.

Las colaboraciones podrán ser entregadas personalmente en el Cañón de Morgan desde las ocho de la mañana hasta las seis de la tarde, o anticipadamente en las oficinas de Jossef Concrets frente al aeropuerto o comunicándose con los teléfonos

5122925, 5125548 o al celular 3175469263.